

Kegeln: Gerolsheim II fordert Spitzenreiter

GEROLSHHEIM. In der DCU-Regionalliga ist kein Kegel-Team ohne Niederlage. Am vergangenen Spieltag hat es auch Spitzenreiter PSV Ludwigshafen erwischt, der bei der SG KSG/SG Zweibrücken verlor. Doch auch der TuS Gerolsheim II musste sich geschlagen geben und unterlag im Derby beim SKC Monsheim II. Am Samstag (14 Uhr) gastiert der TuS II in Ludwigshafen. Der PSV hat jetzt nur noch zwei Zähler Vorsprung auf die Verfolger SG KSG Mainz/GN Essenheim, KF Sembach und Gerolsheim. Mit einem Auswärtssieg könnte der TuS mit dem PSV gleichziehen. Einfach wird das aber nicht. „Da müssen alle fit sein. Nur mit Kampfkraft und Konzentration können wir dort bestehen“, sagt TuS-Teamsprecher Alain Karsai. Damit für die Gäste etwas gehe, müsse man wohl mindestens 5800 Holz anbieten, vermutet Karsai. |edk